

Cuba remercie le Sénat italien de sa motion contre le blocus nord-américain



La motion a été adoptée par 173 voix pour, 12 contre et neuf abstentions au Sénat italien. Photo: TeleSur

La Havane, 16 avril (RHC)- Cuba a adressé ses remerciements au Sénat italien pour l'approbation ce mercredi d'une motion contre le blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962 contre pays.

«Nous remercions le Sénat italien d'avoir approuvé une motion en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre #Cuba», a tweeté ce jeudi le ministre cubain des Affaires étrangères.

L'initiative présentée par les sénatrices Paola Nugnes et Loredana de Petris, du groupe mixte Libre et égal, en tant que premières signataires, a été adoptée par 173 voix pour, 12 contre et neuf abstentions.

La motion demande au gouvernement national de s'engager, avec d'autres membres de l'Union européenne, tant au sein de cette organisation que dans tous les scénarios multilatéraux, en premier lieu

ceux des Nations Unies, pour obtenir la cessation effective de la politique hostile à l'encontre de Cuba.

Source : minrex

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254244-cuba-remercie-le-senat-italien-de-sa-motion-contre-le-blocus-nord-americain>



Radio Habana Cuba